

水内川だより



平成28年6月15日号
広島市立湯来東小学校

青葉繁れる季節となりました。水内川では、6月10日(金)から鮎漁が解禁となり、鮎を追う釣り人の姿が見られるようになりました。子どもたちが放流した鮎も大きく育っているかと思います。田んぼでは、子どもたちの植えた苗がしっかりと根付き、風にそよいでいます。学校では、6月1日にプール掃除が行われ、子どもたちが楽しみにしている水泳指導がもうすぐ始まります。泳力をつけることは、自分の生命を守ることに繋がります。子どもたちにしっかりと泳力をつけていきたいと思いません。

JRC登録式

5月31日(火)に日本赤十字社広島県支部の方に来ていただいて、1年生と転入生のJRC登録式を行いました。JRCの一員となった証として、バッジを付けていただきました。40年以上にわたって、受け継がれてきたJRC活動「人のためにはたらく」という赤十字の精神に則り、今後も、ゴミ拾いなどの環境保護活動や、1円玉募金活動、愛命園等への訪問活動などのボランティア活動をよりいっそう推し進めていきたいと思いません。



歯科指導！染め出し点検



6月8日(水)、今年も学校歯科医の上本先生と歯科衛生士さんに来ていただき、1年生～4年生に歯の「染め出し点検」「歯みがき指導」をしていただきました。

染め出し点検というのは、歯みがきが確実にできているかを歯に色素(もちろん無毒)をつけて調べるものです。給食後の歯磨きが、どの歯もきちんとできていれば色素はきれいに落ちますが、磨けていない歯は色素が残ります。鏡で自分の歯を見て、どこの歯がよく磨けていないか確かめました。

また、子どもたちは、一人一人、上本先生や歯科衛生士さんから確実な磨き方について指導を受けていました。正しい歯の磨き方をしっかり身に付けてくれたらと願っています。

3・4年生は、むし歯のできるしくみも習いました。一番むし歯になりやすいのは、1日中だらだら間食をする生活だということが分かりました。





交通安全教室



5月31日(火)に、広島市交通安全課の方に来ていただいて、交通安全教室を実施しました。1・2年生は歩行教室、3・4年生は自転車教室を運動場で行いました。子どもたちは、指導員の方のお話を一生懸命に聞き、信号機のある横断歩道の正しい渡り方や自転車の安全な乗り方など真剣に話を聞き取り組んでいました。交通安全課の方から指導していただいたことをきちんと守って、交通事故にあわないようにしてほしいと願っています。

広島市では、一昨年度から、「学校で学んだ自転車交通ルールを確実に定着させ、継続的なルールの遵守につなげていく」という目的で、自転車教室終了後、理解度チェックテストを実施し、理解できている児童には、自転車に乗れる・乗れないにかかわらず、「自転車運転免許証」を交付するようになりました。3年生が対象です。(4年生は、昨年度交付済みです)



プール清掃



6月1日(水)に、全校でプール掃除をしました。児童数が少なくなってきたので、近年は全児童でプール掃除をしています。児童数が多くても少なくても、仕事の量は同じです。一人にかかる負担はだんだん大きくなってきているのですが、みんな一生懸命掃除に取り組むので、今年もきれいなプールに仕上げることができました。本当によくがんばりました。



6月21日(火)から水泳指導が始まります。お子様の健康管理に気を付けていただき、しっかりと「水慣れ」や「水泳」が上手になってほしいと思います。